



# Weekly Report 2024-2025



創立 1969年4月14日  
承認 1969年4月23日  
チャーターナイト 1969年11月9日  
発行 IT・広報委員会

会長：江島繁夫 / 幹事：岩本達也 / 副会長：島谷隆 / 会長エレクト：鈴木雅博 / 副幹事：堀井実 / S.A.A: 中井博

今週のプログラム	第2623回	1月31日
客話「やしまーるが描く屋島の未来像」高松市屋島山上交流拠点施設 やしまーる(指定管理：株式会社イースト)館長 中條 亜希子様		
担当者	プログラム委員会	例会場 JRホテルクレメント高松

先週のプログラム	第2622回	1月24日
職業奉仕委員会 加藤委員長「4つのテストについて理解を深めよう」		
担当者	職業奉仕委員会	例会場 JRホテルクレメント高松



### 江島会長挨拶

皆さんこんにちは  
今日1月24日はゴールドラッシュの日だそうです  
1848年の今日アメリカ カリフォルニアの製材所で働く  
ジェームズマーシャルという方が  
川底で金の粒を発見したのがきっかけで  
多くの人が一獲千金を夢見てカリフォルニアへ集まってきた  
そうです  
そのゴールドラッシュにちなんで  
フランス発祥の洋菓子フィナンシェですが  
金持ち金融家といった意味もあるそうで  
今日フィナンシェの日でもあるそうです  
香川でフィナンシェといえばサンファソンさんです  
植田さんの復帰にむけて皆さんで声掛けしていきましょう  
今日もよろしくお祈りします

facebook  
facebook でたくさんの写真を公開  
していますのでぜひご覧ください。  
<http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC>

### 岩本幹事報告

- 配付 ・ロータリーの友1月号
- 回覧 ・ハイライトよねやま
- 案内 ・高松東RCの地区補助金プロジェクト紹介
  - ・RYLAセミナー開催案内
  - ・高松西RCからミライキッズプロジェクト香川へのパソ  
コン及び支援金寄贈の掲載紙回覧

### メイクアップ

- 1月21日 高松東RC 有友
- 1月21日 丸亀東RC 岡田
- 1月23日 高松RC 有友

出席報告		出席委員長：川口英樹	
会員数 /	42名	出席規準数 /	38名
出席者数 /	21名	欠席者数 /	17名
出席率 /	55.26%	ビジター /	0名
最終出席率 /	12月20日	58.33% →	63.89%

1月31日 今日は何の日	今日生まれの有名人
愛妻の日/生命保険の日/晦日正月・晦日節 1976年 鹿児島市立病院で日本初の五つ子誕生 1979年 江川卓が阪神に入団し、小林繁と即日トレード	1977年 香取慎吾 1973年 片山晋呉 1964年 真矢ミキ 1961年 石野真子 1966年 石黒賢 1942年 東野英心
誕生花 「オンシジウム」花言葉は「可憐・清楚・美しい目」	
誕生石 「アレキサンドライトキャッツアイ」宝石言葉は「純粋無垢・冷静沈着・完全・万物との調和・繁栄」	

### 奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ  
御国に捧げん我らの業  
望は世界の久遠の平和  
めぐる歯車いや輝きて  
永久に栄えよ 我等のロータリー



ニコニコBOX	
先日は加藤さん、ありがとうございました。	江島
江島会長、ありがとうございました。	田中
早退	1件
合計 3 件	
本日の合計	13,500 円
2024-2025 年度 累計	583,500 円

2024-2025 年度 1 月定例理事会	
日時	2025年1月24日
場所	J Rホテルクレメント高松：例会場
出席者	江島、磯崎、島谷、岩本、中井、加藤、野口、入谷 オブザーバー 堀井
議題	① 入会希望者 7 day's へ → 承認 ② 香川第一分区の IM とゴルフ大会の当番修正について → 承認

**IT・広報委員会よりお願い**

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂きたく会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。  
 題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も含め各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話でも結構です。投稿していただきます様、宜しくお願い申し上げます。



2025年(令和7年) 1月号

#ミライキッズ 高松

# 小学生新聞

発行/ミライキッズ香川 主催/NPO法人ミライキッズ

高松市の小学生にプログラミング普及支援

## 高松西ロータリークラブは パソコンと支援金を寄贈

高松西ロータリークラブは子供たちにプログラミングの無料講習を実施している「NPO法人ミライキッズプロジェクト香川」にパソコン10台と支援金を寄贈、ロータリー財団新地区補助金が認可されて実現しました。

11月9日高松市上林町の大西・アオイ記念館で行われた贈呈式には9組の親子や関係者を含めおよそ30名が出席、高松西ロータリークラブ江島繁夫会長から子どもたちの代表に目録が手渡されました。引き続きロータリー財団の村上義憲委員長が「将来をなう子ども達を対象とした取り組みに共鳴し支援致します」と挨拶、これを受けNPO法人橋村豊春顧問は「大変有難うございます。有効活用させて頂きます」と謝辞を述べました。こうしたプログラミング講習により子ども達のコンピューターへの関心を高め未来開発志向に繋がる事が期待されます。

さてロータリーは世界規模の奉仕団体で近年ポリオ撲滅や青少年の健全育成を大きなテーマに掲げ活動を繰り広げています。これまでもミヤンマーの過疎地で小学校の校舎を建設、また医療器具の寄贈、モンゴルで職業訓練所を2年間行いました。県内では「子ども食堂」への支援等奉仕活動に取り組み社会貢献を目指しています。ロータリークラブとしては今後もプログラミング講習に限らず不登校児童への対応等にも支援できればと考えています。高松西ロータリークラブからこの日出席したのは江島会長、岩本幹事、村上委員長、磯崎副委員長、野口国際奉仕委員長の5名です。



次週のプログラム	第 2624 回	2 月 7 日
新入会員歓迎会		
担当者	プログラム委員会	例会場 J Rホテルクレメント高松